

Boletín de Prensa

N° 039

Barrancabermeja, 29/09/2021

Aguas de Barrancabermeja impulsando el cuidado de las redes de acueducto y alcantarillado para proteger el recurso hídrico



Desde la empresa Aguas de Barrancabermeja contribuimos al cuidado del recurso hídrico, insistiendo en el uso adecuado de las redes de acueducto y alcantarillado.

“Hemos estado con el equipo de Aguas de Barrancabermeja, el equipo de responsabilidad social, de comunicaciones, de gestión social, hablándole a las comunidades de la importancia que debemos tener en ese uso responsable tanto

de las redes de alcantarillado como de agua potable”. Comenta Fabio Hernández Laverde, Profesional especial en Responsabilidad Social Empresarial.

Desde la empresa Aguas de Barrancabermeja estamos visitando las diferentes comunas del distrito con nuestro programa uso eficiente y ahorro del agua, que busca la reflexión ciudadana sobre los hábitos, comportamientos y cuidados que tenemos frente a ella. Además, de concientizar sobre los riesgos de colapso del sistema de alcantarillado por el uso inadecuado del mismo.

“Para mí el agua es el líquido más apreciado que podemos tener, que dios y la naturaleza nos pudo haber dado, por lo tanto es necesario cuidarla, es algo que me he comprometido no solo para mi sino también para mis hijos.”. Luz Elena Nieto, Residente Terrazas del Puerto

Como empresa de servicios públicos queremos que los niños disfruten al máximo del planeta y sus recursos, queriendo dejarles un mundo en el que puedan crecer felices y desarrollarse como personas.

“Yo cuido el agua porque cuando nos cepillamos hay que cerrar la llave, porque el agua es una fuente de vida y también hay que cuidar el agua porque nos da salud”. Yuliana, 7 años.

“Ahorremos el agua que es nuestra fuente de vida”. Andru, 12 años.

Existen numerosas razones por las que el agua es importante para nosotros y por ello debemos cuidarla; es el recurso más valioso en el mundo, es fuente de vida y todos dependemos de ella.